

神奈川バプテスト連合社会部主催

「正義を洪水のように／恵みの業を大河のように／尽きることなく流れさせよ。」（アモス5：24）

平和を覚える集会



日時 2015年8月9日（日）午後3時～4時30分

会場 横浜戸塚バプテスト教会（JR戸塚駅徒歩10分）

講師 パク サウク 朴 思郁先生（日本バプテスト連盟宣教研究所所長）

～講演主題：戦後70年、今日におけるキリストの平和を考える～



朴 思郁（パク サウク）先生：韓国ソウル生まれ。韓国総神大学神学大学院卒業。元韓国長老派の牧師として聖書翻訳宣教師になり、母国語聖書のない部族の聖書翻訳をする予定だった。友人の牧師の教会を訪問しに来日した際に留学生だった妻と出会う。結婚をきっかけに1998年4月に来日し1年間日本語を学びながら茗荷谷教会の協力スタッフとして奉仕する。1999年4月に西南学院大学神学部専攻科に入学し1年間修学し、専攻科修了。2000年4月から茗荷谷教会に赴任し2013年3月まで牧師として務める。同年4月から日本バプテスト連盟宣教研究所所長に就任し、現在に至る。仕事の傍ら米国クレアモント神学校牧会学博士過程に在籍し、コスモポリタニズムを研究中。家族は、妻（柳在貞）とトイプードルがいる。趣味は珈琲自家焙煎、山登り。